



2024-2025
No.1792
2025.6.12

会長：金井康二 幹事：古池好幸
会員数：50(内2名特別会員) 会場出席：27 欠席：23
出席率：56.25%
点鐘：金井康二 会長 司会：本山佳宏 副S A A
ロータリーソング：四つのテスト (ソングリーダー：松井千恵子)
例会会場：ホテルペラヴィータ 3F 12:30～

会長の時間

金井康二 会長



皆さん、こんにちは。
今日は、フランス人は「日本人」「韓国人」「中国人」をどう見分けているのかという記事がありましたのでご紹介致します。

世界一の観光大国であり、さまざまな人種が共存するフランス・パリ。ここには東アジア出身の人々も多く暮らしており、中には「日本人」「韓国人」「中国人」の違いをすぐに見分けるフランス人もいます。フランス人はどのように違いを見出しているのでしょうか。

男女ともに色白の人が多い韓国人。女性はファンデーションをしっかりと塗り、サングラスや帽子の使用率が高いそうです。また、前髪を作っている人や黒髪、ロングヘアも多く、「髪がきれい」という印象を持たれています。そして服のコーディネートも上手で、休日でもしっかりとした装いをしていることが印象的だそうです。

中国人はとにかく声が大きくて元気いっぱい。男性は短髪でラフな服装、女性はカラフルなファッションで、メイクは薄めかノーメイク。また、男女ともにリュック派で、髪は染めていない人が多いそうです。ただし、服装やスタイルには個人差が大きいため、同じ中国人でも見た目の差が激しいといわれています。

スーツを着た会社員風の人を見かけると、フランス人はまず「日本人！」と思うそうです。スーツ以外では、モノトーンのシンプルなファッションが多く、控えめで主張の少ないスタイルをしているとの事。また、日本人は声が小さく、控えめで穏やか。エレガントな佇まいの人が多くとされ、女性で髪を染めている人が多いのも日本人ならではの特徴です。

今までの説明を聞くと、なるほどそうだねと納得される方も多いと思います。私もそう思いました。

以上で会長の時間とさせていただきます。



幹事報告

古池好幸 幹事



- ① 現況報告書の会員名簿の内容に変更がある方は幹事まで報告下さい。
- ② 例会終了後、次年度理事会を開催します。
- ③ 各クラブより例会変更のお知らせが届いております。メーク等検討されている方は幹事まで。
- ④ 地区より連絡があり、マリオ・デ・カマルゴ国際ロータリー会長エレクトが辞任されたそうです。後任は、R I 理事会を開き規定に基づきエレクトの選出が行われるそうです。
- ⑤ 小林修会員より退会届が出されました。

ソングリーダー

松井千恵子 会員



出席報告

戸谷直樹 委員





金井 康二・古池 好幸

- ①今日は年間総括パート1になります。発表される委員長の皆様宜しくお願い致します。
- ②ロータリーの友の解説、最後になりましたね。一年間ありがとうございました。

茂木 清七

本日、次年度理事会ではお世話になります。宜しくお願い致します。

林 秀彦

本日、沼田中学校の健診の為、早退します。

須田 恭弘

今日は総会が隣であり、出席したと思ったらまた早退です。出席率が悪くて申し訳ありません。

島田 崇弘

私の妻の誕生日にきれいな花を頂きまして誠にありがとうございました。感動しておりました。

石田 宇平

私の女房がテラス沼田で油絵の個展を行いますので、是非ご来訪下さい。



クラブ会員組織強化委員会 須田恭弘委員長



公共イメージ委員会 宮田美行委員長



クラブ管理・運営委員会 小澤博之委員長

『ロータリーの友』の解説

関美津男 会員



クラブフォーラム 年間総括



原澤ふじ子 S A A



米山記念奨学委員会 石坂一男委員長

ロータリー財団委員会
木村修洋委員長(欠席のため幹事代読)

この一年間ロータリー財団委員長として、微力ながらクラブの活動に貢献できたことを光栄に思っております。地区補助金の活用においても、車椅子の寄贈といった地域社会に貢献する事が出来、財団の支援が地域に根ざした奉仕活動となった事に喜びを感じています。

これもひとえにクラブ会員皆様のご支援ご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。そして次年度も引き続き宜しくお願い致します。

沼田中央RC・沼田RC 合同ゴルフコンペ

6月4日(水) 初穂カントリークラブ



尾瀬ヶ原散策ハイキング

6月15日(日) 懇親会はソナタリユにて

